



Studio

43 m²

Réf. 931482

2 500 000 €

Monaco

Maison à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Très joli studio situé dans une résidence de standing en plein cœur de Monaco, à seulement quelques pas de la prestigieuse Place du Casino. Ce bien rare se trouve dans un immeuble sécurisé avec concierge disponible 24h/24 et 7j/7, une piscine, ainsi qu'un accès direct à la Place du Casino, offrant ainsi un cadre de vie exceptionnel. L'appartement bénéficie de beaux espaces lumineux, d'une jolie terrasse, et d'une atmosphère calme, idéale pour un séjour paisible. Toutefois, il ne dispose pas de vue. Un parking privé est inclus dans la résidence, ainsi qu'une cave, offrant un confort ...

A beautiful studio located in a prestigious residence in the heart of Monaco, just steps away from the famous Casino Square. This exceptional property is in a secure building with a 24/7 concierge, a swimming pool, and direct access to the Casino Square, offering a truly luxurious living experience. The apartment features spacious and bright interiors, a lovely terrace, and a peaceful atmosphere, perfect for a quiet retreat. Please note, there is no view. Included with the property is a private parking space within the residence, along with a cellar for additional storage.

ASTRAL PROPERTIES

1 av henri dunant - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

